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III^ COMMISSIONE CONSILIARE

Programmazione Economica, Bilancio, Patrimoni, Finanza,
Agricoltura, Pesca, Interventi Sociali e Lavoro

Verbale seduta del 07/06/2023

L’anno duemilaventitre, il giorno 17 del mese di luglio, presso i locali dell’Aula consiliare si è riunita la III^

Commissione, giusta convocazione del Presidente, con nota prot. 21350 del 14/07/2023, per la trattazione dei

seguenti O.D.G:

1. Bilancio di previsione 2023;

2. “Varie ed eventuali”.

L’inizio dei lavori è stato fissato per le ore 9:30. Sono presenti i consiglieri:, Angelo Cinà, Angela Sapienza,

Fabio Censoplano e Francesco Perna. Assente la consigliera Alessandra Leone. Sono altresì presenti il

Sindaco, Dott. Giosuè Maniaci, l’Assessore al Bilancio, Dott. Nunzio Maniaci e il Capo Area 2, Salvatore

Sanalitro.

Alle ore 9:45:00 il Presidente Angelo Cinà, constatata la presenza del numero legale, da inizio ai lavori.

In merito al punto 1 il Sindaco informa che, per il Bilancio di Previsione 2023, il parere dei revisori dei conti

è favorevole.

Il presidente Angelo Cinà comunica che su tale punto la Commissione si pronuncia positivamente.

Il Consigliere Perna chiede di valutare eventuali emendamenti prima della convocazione del Consiglio

comunale.

Il Sindaco dichiara che l’Amministrazione è disponibile ad eventuali variazioni sempre nel contesto dei

macroaggregati. Sottolinea che il bilancio comunale è uno strumento utile al corretto funzionamento della

macchina comunale e il documento che si andrà ad approvare è equilibrato nonostante le numerose e

oggettive difficoltà.

A tal proposito l’Assessore al Bilancio interviene evidenziando che le bollette dell’energia elettrica e del gas,

nonché le spese per i servizi sociali, hanno “appesantito” il bilancio.

Il Capo Area 2 sottolinea che comunque, a fronte delle spese per l’energia aumentate in maniera

esponenziale, il Comune sta riuscendo ad incassare ingenti somme col ricorso alla riscossione diretta

soprattutto per le grosse società operanti nel territorio.

Il Consigliere Perna e il Presidente Cinà, si riservano di valutare possibili variazioni per favorire attività

sportive e attività sociali nel territorio, da discuterne in fase preliminare col Capo Area 2.

Alle ore 10:45 i lavori si dichiarano conclusi e la Commissione viene sciolta.

Letto e sottoscritto

Il Segretario Verbalizzante

Francesco Ferrante

Il Presidente della III^ Commissione consiliare

f.to Prof. Angelo Cinà
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